

Sin acusados aún por asesinato de Parmenio Medina

Dos meses de impunidad

Familiares permanecen confiados en torno a la investigación

ESTEBAN OVIEDO

La República

Dos meses se cumplen hoy del asesinato del periodista Parmenio Medina, perpetrado el pasado 7 de julio, sin que se hayan presentado hasta el momento acusaciones formales contra algún sospechoso.

Mientras el Organismo de Investigación Judicial (OIJ) y el Ministerio Público continúan con la investigación y su hermetismo en torno al caso, la impunidad ya se ha apuntado más de 60 días.

Sin embargo Rodolfo Medina, hijo de Parmenio, comentó ayer que los familiares sienten que la investigación del homicidio ha avanzado y saben que, por lo delicado y complicado del caso, es que no se divulga información.

“Sé que no han aflojado y mantienen a la misma gente que empezó la investigación. Queremos que las cosas sigan como van”, indicó.

Si se dan cuenta de que el caso se varó, serán los primeros en decirlo, insistió, pues no dejarán que los autores queden sin castigo.

Parmenio Medina, productor del programa radial La Patada, fue asesinado de tres dis-



Marco Monge/La República

El clamor popular acerca de la muerte de Parmenio sigue en pie, mientras la impunidad se hace más vieja y las autoridades siguen herméticas en tomo al caso.

paros un sábado, cuando llegaba a su casa en Santo Domingo de Heredia.

Desde meses antes había recibido amenazas de muerte e incluso su casa fue baleada sin que se presentaran mayores consecuencias.

Entre los pasos más importantes de la investigación que han trascendido se encuentra la entrevista que le hizo la fiscalía al padre Mainor Calvo Agui-

lar, en calidad de testigo pero sin juramento.

Calvo fue el director de la clausurada emisora católica Radio María, el centro de numerosas informaciones periodísticas por parte de Medina.

Parmenio criticó el manejo financiero de la emisora, así como la creación de personas jurídicas sin que fuera entregada nunca a las temporalidades de la Iglesia Católica, entre otras

cosas.

El Comité Costarricense de Derechos Humanos exigió ayer a las autoridades judiciales cumplir con su deber, pues hasta el momento no se ha hecho justicia.

Así lo expresó su representante, Roberto Cruz, quien fue una de las víctimas del impune atentado de La Penca.

Cruz lamentó que la policía no informe sobre ningún avan-

ce en la investigación y aseguró que sus argumentos no son aceptables.

También se mostró preocupado por la versión de que no es posible acusar a los autores intelectuales del crimen sin haber encontrado a los materiales, porque él sostiene que sí es factible.

La organización Mujeres contra la Impunidad también convocó a una marcha hoy, que saldrá a las 5 p.m. del Parque de Desamparados y se dirigirá simbólicamente hacia el cementerio La Piedra de esa localidad, donde están enterrados los restos del periodista asesinado.

Solicitaron a las personas interesadas en asistir que se vistan de blanco y lleven flores, velas o linternas.

Mientras se cumplen dos meses de la muerte de Medina, en Centroamérica se presentó un nuevo luto periodístico.

El comunicador guatemalteco Jorge Mynor Alegria, conductor de un programa de opinión en radio, fue asesinado a tiros la noche del viernes por desconocidos.

Según un cable despachado por la agencia de noticias ACAN-EFE, el periodista había recibido al menos tres amenazas de muerte y conducía un programa al que llamaban los ciudadanos para hacer denuncias sobre corrupción en instituciones públicas.